



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 22 septembre 2014

Lancement des commémorations 1914 - 1918 !

La Ville de Creil lancera officiellement les commémorations 1914 – 1918 :

***Le samedi 27 septembre 2014
à 11h00
cour de l'hôtel de ville et Maison de la Faïence***

A cette occasion sera inaugurée l'exposition : « les prémices de la Grande Guerre »,

Une histoire de la guerre en assiettes & de Creil en archives.

L'exposition sera présentée du 20 septembre 2014 au 4 janvier 2015 dans les salles de la Maison de la Faïence.

Elle aura pour point de départ la Guerre Franco-prussienne de 1870, son objet étant d'expliquer comment la Première Guerre mondiale est arrivée, et quelles ont été ses conséquences pour Creil en 1914.

Seront présentés :

- les séries d'assiettes en lien avec les sujets développés,
- les objets, documents, ouvrages et photographies ayant appartenu à la famille Gallé, exemple représentatif d'une famille creilloise avant et pendant la guerre,
- les archives municipales et cartes postales de la ville de Creil.

Lien vers la version « virtuelle » de l'exposition : <http://webmuseo.com/ws/musee-galle-juillet/app/collection/expo/16>

Sera aussi lancé officiellement le Facebook de la famille Gallé pendant la Grande Guerre

<https://fr-fr.facebook.com/galle1418> . Cette page propose aux internautes de suivre au quotidien l'histoire de la famille Gallé pendant la guerre, d'après des documents d'archives véritables.

Contact presse : Sylvie DERVITSIOTIS 03.44.29.52.48 – 06.83.02.60.47 sylvie.dervitsiotis@mairie-creil.fr